

MOBIL IN DIE ZUKUNFT

KLIMATAGE 2017 MIT ABWECHSLUNGSREICHEM PROGRAMM UND FOTOWETTBEWERB

Mobilität ist das Thema der Klimatage 2017. Neben einem Symposium im Pfalzbau steht der Berliner Platz als Austragungsort im Mittelpunkt. Er ist für Teilnehmende aus Ludwigshafen Startpunkt für eine Radsternfahrt und bietet die Kulisse für einen ganztägigen Aktionstag unter dem Motto „Wie bist du mobil?“.

Das Fachsymposium zum Thema „Mobilität der Zukunft in Metropolregionen“ bildet am Donnerstag, 14. September, im Pfalzbau den Auftakt der Klimatage. Mobilitätsexpertinnen und -experten diskutieren mit Politikerinnen, Politikern und Fachleuten darüber, wie Mobilität in einer lebenswerten Stadt von morgen aussehen kann.

Einen Tag später, am Freitag, 15. September, geht es dann auf dem Berliner Platz rund. „Vor dem Hintergrund des Abrisses der Hochstraße Nord zeigen wir verschiedene Facetten der Mobilität auf. Beim Verkehrsverbund Rhein-Neckar (VRN) kann zum Beispiel mit der elektronischen multimodalen Mobilitätsauskunft ermittelt werden, mit welchem Mobilitätsmix aus Bus, Bahn, Car-Sharing- und Mietrad-Angeboten man am schnellsten sein Ziel erreicht. Car-Sharing Anbieter Stadtmobil und das Fahrradvermietsystem VRNnextbike stellen ihr Angebot vor und sind mit Fahrzeugen vor Ort. Ein Höhepunkt ist der selbstfahrende Bus, den die Rhein-Neckar-Verkehr GmbH (rnv) vorstellt. Damit können Besucherinnen und Besucher die Zukunft buchstäblich erfahren“, erläutert Klaus Dillinger, Bau- und Umweltdezernent und Aufsichtsratsvorsitzender der rnv. Wer schon immer wissen wollte, welchen Beitrag Elektromobilität zum Umweltschutz leisten kann, findet Antworten bei der Roadshow Elektromobilität des Bundesverkehrsministeriums. In Zusammenarbeit mit dem Verein Electric Vehicle Rhein-Neckar und Tesla werden Elektroautos präsentiert. Autohändler aus der Region laden zur Probefahrt ein. Die Technischen Werke Ludwigshafen (TWL) informieren über Lademöglichkeiten für Elektroautos in der Stadt und zuhause. E-Bikes, Pedelecs, Spaßfahräder und Segways dürfen ausprobiert werden. Auch der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) und der Verkehrsclub Deutschland (VCD) sind mit Informationsständen vertreten.

Beim abwechslungsreichen Bühnenprogramm steht nachhaltige Mobilität im Fokus. Gleich zu Beginn präsentieren Andymics und Babba Moe von den Music Gourmets erstmalig ihren Klima-Rap „Von A nach B“ und zeigen, wie sie in Ludwigshafen und Umgebung unterwegs sind. Wen es dann schon in den Beinen juckt, macht

beim Linedance mit. Andy Kromer, zweifacher Weltmeister im Biketrail, begeistert mit seiner Fahrrad-Stuntshow. Fachvorträge runden das Angebot ab.

Damit auch beim Essen der Klimaschutz nicht zu kurz kommt, sind das solarbetriebene Eis-Fahrrad des Bundes für Umwelt und Naturschutz (BUND), ein Smoothie-Rad und das Fahrrad des veganen Ludwigshafener Restaurants „Hausboot“ vor Ort. Wer dann die Kalorien wieder abtrainieren will, strampelt bei der fahrradbetriebenen Carrerabahn. Je höher die Trittfrequenz, desto schneller ist das Auto.

Den Abschluss der Klimatage bildet am Samstag, 16. September, die Radsternfahrt, bei der aus vielen Kommunen sternförmig nach Mannheim gefahren wird. Start für Ludwigshafener Radlerinnen und Radler ist hier der Berliner Platz. [sch/rik](#)

[mehr unter www.klimatag.ludwigshafen.de](#)

→ Spektakuläre Stunts zeigt der zweifache Biketrail-Weltmeister Andy Kromer am 15. September auf dem Berliner Platz.



INFO

Unter dem Motto „Wie bist du mobil?“ können noch bis Sonntag, 3. September 2017, an die E-Mail-Adresse facebook@ludwigshafen.de Fotos, wie man umweltfreundlich unterwegs ist, gesendet werden. Die Teilnehmerin oder der Teilnehmer, deren beziehungsweise dessen Foto den ersten Platz belegt, erhält als Gewinn ein Fahrrad.